

Ressort: Auto/Motor

ADAC-Hauptversammlung stimmt Strukturreform zu

Lübeck, 07.05.2016, 15:02 Uhr

GDN - Die Mitglieder des des ADAC haben bei der Hauptversammlung in Lübeck am Samstag der geplanten Strukturreform zugestimmt. 84 Prozent der Delegierten stimmten für die Drei-Säulen-Struktur.

Demnach soll der Automobilclub in einen Verein, eine Stiftung und eine AG aufgesplittet werden. Dabei soll der Verein strikt von den wirtschaftlichen Aktivitäten getrennt werden. 2014 hatte der Automobilclub eine schwere Krise erlebt. Auslöser war der Skandal um Manipulationen bei der Autowahl "Gelber Engel".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-72108/adac-hauptversammlung-stimmt-strukturreform-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619